

Ihre Meinung zählt – Umfrage zur digitalen Transformation der Verwaltung im Kanton Basel-Landschaft

Liestal, 18. August 2025

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Standortförderung Baselland und die Wirtschaftskammer Baselland führen gemeinsam eine Umfrage bei den Baselbieter Unternehmen zur digitalen Verwaltung im Kanton Basel-Landschaft durch.

Ihre Einschätzung ist uns wichtig, denn sie hilft, die Verwaltungsprozesse im Kanton einfacher und digitaler zu gestalten.

Ausgelöst wurde diese Befragung durch das KMU Forum Baselland, eine vom Regierungsrat eingesetzte Kommission, die sich mit der Entlastung und Förderung von kleinen und mittleren Unternehmen (KMU) befasst. Das Forum vereint Vertreterinnen und Vertreter aus Wirtschaft, Politik und Verwaltung – mit dem Ziel, konkrete Verbesserungen in der Verwaltungspraxis zu ermöglichen.

Mit Ihrer Teilnahme helfen Sie uns, die Zufriedenheit mit dem bestehenden digitalen Angebot zu bewerten und konkrete Hinweise für Verbesserungen zu erhalten. Die Ergebnisse werden im KMU Forum Baselland besprochen, eingeordnet und dienen als Grundlage für allfällige Empfehlungen oder Massnahmen.

Ihre Rückmeldungen unterstützen so die gezielte Weiterentwicklung und Vereinfachung von Behördengängen und Verwaltungsprozessen im Kanton.

- **Dauer der Befragung:** 18. August bis 8. September 2025
- **Zeitaufwand für die Beantwortung:** ca. 20–30 Minuten
- **Teilnahme:** anonym
(Wenn Sie am partizipativen Folgeprozess mitwirken möchten, können Sie Ihre Kontaktdaten freiwillig angeben. Diese werden ausschliesslich für diesen Zweck verwendet.)
- **Datenschutz:** Bitte geben Sie bei Freitextfeldern keine vertraulichen oder internen Informationen preis.

[Link zur Umfrage](#)

Wir danken Ihnen herzlich für Ihre Mitwirkung!

Thomi Jourdan

Regierungsrat Kanton Basel-Landschaft

Christoph Buser

Direktor Wirtschaftskammer Baselland